

## **QR-Codes leiten Urlauber**

**PERCHTOLDSDORF.** Perchtoldsdorf setzt auf Innovation in Sachen Sightseeing: Man möchte ab sofort Gäste mittels QR-Codes über Sehenswürdigkeiten informieren. „Sight-System“ wurde vom gleichnamigen Unternehmen entwickelt und installiert. Um Touristen aus dem Ausland Roaming-Gebühren zu ersparen, ist zudem ein kostenloses WLAN-Netz im Aufbau. Auf historisch bedeutsamen Gebäuden der niederösterreichischen Marktgemeinde wurden neue Acrylschilder angebracht. Darauf findet man den Namen des Objekts und darunter einen rund acht mal acht Zentimeter großen Code. Richtet man ein Smartphone mit einem kostenlos downloadbaren Reader auf das Schild, öffnet sich ein Fenster mit ausführlichen Infotexten.

---